

Proverbios 6.16-19: “Seis cosas aborrece Jehová, y aun siete le son abominables: los ojos altivos, la lengua mentirosa, **las manos que derraman sangre inocente**, el corazón que maquina pensamientos inicuos, los pies que corren presurosos al mal, el testigo falso, que dice mentiras, y el que siembra discordia entre hermanos”.

Seres humanos abortados en los primeros tres meses del embarazo



Criatura abortada a las 7 semanas de concebida. Su cuerpecito tenía menos de 2 pulgadas de largo.⁽¹⁾

Abortos después del primer trimestre

Abortos después del primer trimestre



Estos pedazos del cuerpo de un bebé de 13 semanas de desarrollo aparecen mezclados con la placenta. El material brillante que está a la izquierda proviene del cráneo. El pie derecho está debajo del brazo. (1)

La historia del Bebé Malaquías



Escrita por un miembro de la organización
provida "New York Lambs for Christ"

Este pequeño bebé lo encontramos congelado en un frasco, junto con otras tres criaturas en un centro de abortos en Dallas, T \acute{e} jas, en febrero de 1993. Quedamos consternados al hallarlo. Había frasco tras frasco de niños congelados en ese centro. Rhonda Mackey, nuestra secretaria ejecutiva, sacó uno de esos recipientes y me preguntó que debíamos hacer con él. Yo no tenía la menor idea, pero instintivamente supe que no podíamos dejarlo ahí. Se lo llevamos al Dr. McCarty, un maravilloso obstetra de Dallas. El Dr. McCarty juntó los pedazos del bebé y de las otras criaturas abortadas en el mismo centro.

Todo el proceso fue filmado, mientras el Dr. McCarty y todos los que estábamos presentes, llorábamos al ver la reconstrucción de los cuerpecitos de estos preciosos niños. La vida que una vez tuvieron había desaparecido para siempre. Sentimos que Dios nos había permitido encontrar a aquellos niños, y a uno de ellos en particular, para mostrarle al mundo entero el horror que es el aborto. Una foto puede hablar con más potencia que muchísimas palabras.

Le pedimos a Dios que permitiera que este niño le hablara a nuestra nación. Recordamos el pasaje bíblico en Hebreos 11:4: “*¡... aún muerto, habla todavía!*” Nos sentimos asistidos por el Espíritu Santo cuando decidimos ampliar la foto de este bebé al tamaño de un afiche. Rhonda me preguntó si ella podría tener el privilegio de ponerle un nombre a este bebito. Luego de rezar, Rhonda se sintió asistida por el Espíritu Santo para darle el nombre por medio del cual este niño sería conocido en todo el mundo: ¡Malaquías!

Este nombre despierta terror en los corazones de aquellos que matan niños, ya que ellos saben que la foto de este niño, más que cualquier otro medio, revela el increíble horror que el aborto provocado realmente es.

Así ha sido, ¡Malaquías ha logrado eso y mucho más! *¡Aún muerto, habla todavía!* Miles y miles de niños se han salvado gracias a esta pequeña y preciosa vida. Duró solamente 21 semanas y, sin embargo, ahora muchos padres se están uniendo a la batalla para defender a los indefensos.

Enterramos a Malaquías en el Cementerio de los Inocentes en Dallas, T \acute{e} jas, en el verano de 1993. El funeral tuvo lugar en el inmenso pórtico que está al frente del ayuntamiento de Dallas. Centenares de personas se reunieron para darle el último adiós a Malaquías. Aunque no lo llegamos a conocer, lo llegamos a amar profundamente.

Cuando los empleados del ayuntamiento se dieron cuenta de que estábamos llevando a cabo un funeral de un niño de verdad, exigieron que la policía de Dallas detuviera el evento. El Capitán Kowalski, quien es jefe del equipo especial policíaco de Dallas, dijo a sus superiores que de ninguna manera iba a impedir que se llevara a cabo el funeral. Este hombre, que en varias ocasiones nos había arrestado cuando defendíamos la vida, ahora se nos unía para honrar la vida de este pequeñito niño. *Sacó la cara por Cristo. ¡La sacó!*

Cuando me contó que no iba a impedir el funeral y que tampoco iba a permitir que nadie más lo impidiera, yo lloré. *Lloré, porque supe que ahora el Capitán Kowalski había decidido dar un paso al frente y todos sus oficiales se enteraron de ello. ¡Y todo*

el ayuntamiento se enteró también! Lloré, porque ahora Malaquías comenzaba su viaje misionero y ya estaba cumpliendo el propósito de su corta vida.

Pongan atención a estas palabras, ustedes padres y madres que han abortado a sus hijos. Ustedes que han fracasado de forma tan miserable al tratar de deshacer el mal que han hecho y se han dado cuenta de que no pueden hacerlo. Dios y el hijo que abortaron les dicen: *“Aunque vosotros pensasteis hacerme daño, Dios lo pensó para bien, para hacer sobrevivir, como hoy ocurre, a un pueblo numeroso”* (Génesis 50:20).

Si usted llegara a conocer al padre y a la madre del Bebé Malaquías, por favor, ¿podría decirles que Dios está utilizándolo poderosamente para hablar por aquellos que no pueden hablar por sí mismos? ¿Podría, por favor, decirles que Dios les ama y que la culpa que les ha alejado tanto de Él puede ser superada en un solo momento divino? Por favor, dígalos que es hora de regresar a la casa con Jesús.

El nombre “Malaquías” significa “Mi Mensajero”. ¡El mensaje de Malaquías es que la matanza de bebés inocentes debe terminar!

Nota: Este artículo fue tomado y traducido, con la debida autorización, del portal de la organización Priests for Life (“Sacerdotes Provida”), <http://www.priestsforlife.org>, concretamente del enlace: <http://www.priestsforlife.org/resources/abortionimages/babymalachi.htm>. Para conocer más acerca de Priests for Life, diríjase a: Priests for Life, PO Box 141172, Staten Island, NY 10314, USA. Tel.: 888-PFL-3448, (718) 980-4400. Fax: (718) 980-6515. Email: mail@priestsforlife.org.

Afiches de bebés abortados



BEBE ABORTADO



BEBE ABORTADO A LAS 24 SEMANAS POR MEDIO
DE LA PROSTAGLANDINA. ESTE POTENTE FARMACO DE ADMINISTRACIÓN ORAL
PRODUCE VIOLENTAS CONTRAINDICACIONES EN EL
CORAZÓN CON LO QUE SE DEFORMA EL BEBE
PREVIAMENTE Y CAUSA SU MUERTE.

EL NO TUVO DERECHOS HUMANOS

BEBE ABORTADO



BEBE ABORTADO A LAS
SEMANAS POR EL METODO
DE ACCIÓN ASPIRACION
Y CLORAL. SE DELEVA
A CABO EN EL PRIMER
TRIMESTRE DEL EMBARAZO.

SE ENCUENTRA EL BEBE EN
SUO HECHO DEL DENE EN
BORDE AFILADO. UNA
PIERTE MUY CHINGONA PARA
AL BEBE Y LO DEPOSITA EN
UN RECIPIENTE.

EL NO TUVO DERECHOS HUMANOS

BEBE ABORTADO



BEBE ABORTADO A LOS CINCO MESES POR MEDIO DE LA PROSTAGLANDINA. ESTE POTENTE FARMACO SE ADMINISTRA PARA PROVOCAR VIOLENTAS CONTRACCIONES EN EL UTERO CON OBJETO DE EXPULSAR AL BEBE PREMATURAMENTE Y CAUSARLE LA MUERTE.

EL NO TUVO DERECHOS HUMANOS

BEBE ABORTADO



BEBE ABORTADO A LAS 22 SEMANAS POR EL METODO DE DILATACION Y EVACUACION. EN ESTE METODO ABORTIVO SE UTILIZA COMUNMENTE EN CASOS DE SEGUNDO TRIMESTRE DEL EMBRIONADO SEEN QUINAZO O DURANTE EL TERCER TRIMESTRE SE INSERTA UNA SUSTANCIA DE ALGA MARINA DENTRO DE LA CERVIX PARA DILATARLA. AL DIA SIGUIENTE SE INSERTAN UN PAR DE FORCEPS CON DIENTES DE NITEL AFRADOS, CON LOS CUALES SE ARRANCAN Y RETIRAN, PEGANDO A POCO LAS PAREDES DEL CUERPO DEL BEBE. COMO NORMALMENTE LA CABEZA DEL BEBE ES DEMASIADO GRANDE PARA SER EXTRAIDA ENTERA, LA AFLASTAN POR COMPRESION ANTES DE SACARLA.

EL NO TUVO DERECHOS HUMANOS



La mano de Chemita

Introducción: Este es un testimonio espontáneo y muy sencillo de alguien joven, que cuenta con toda franqueza su experiencia en una guardia hospitalaria. El bebito cuya diminuta manito muestra la foto, sólo sobrevivió 4 horas, pero en ese corto tiempo tocó los corazones de muchas personas.

Hola. pues este es un lado de mi que pocos conocen pero pensé que ustedes entenderían lo especial del caso...



Esta foto es de Chemita.... El sábado antepasado estaba de guardia en la Cruz Roja y llegó una niña de 17 años que seguro se había tomado algo para abortar... y dio a luz a este bebé... (no les pongo las demás fotos para que los que no son médicos no se traumen). El caso es que un amigo y yo nos quedamos cuidándolo las pocas horas que vivió... Chequeen el tamaño de sus manitas por favor... (la mano de abajo es la mía). La mamá tenía apenas ¡¡¡cuatro meses de embarazo!!! pero él ya estaba

perfectamente bien formadito... uñitas, deditos, orejitas, boquita, todo...

El caso y lo padre de la situación fue que como ni siquiera lo pudimos intubar (no había cánulas tan chiquitas ... además le podíamos tronar los pulmoncitos) entonces tuvimos que quedarnos junto a él todo el tiempo calentándolo con sábanas y lámparas y echándole aire por la boquita... Llegó un momento en que nos quedamos maravillados de la fuerza que tenía ese bebé... Créanme que cuando veíamos que su corazoncito empezaba a fallar, dejábamos de darle respiraciones para que no sufriera más... y en el momento en que le quitábamos el aire, el ritmo cardíaco volvía a subir...

¡¡¡IMPRESIONANTE!!!! Nos trajo así casi 4 horas. Después de muchos intentos, cuando lo vimos que ya estaba medio mal, lo bautizamos (sí, salió la educación religiosa cañón... Pero no podíamos dejar que alguien así, que había luchado tanto, se fuera sin un nombre, como si no hubiera pisado este mundo... Y como no sabíamos aún si era niño o niña, le pusimos Jose María... Chemita pa' los cuates...

Cuando murio, (debo confesar que lloré muchísimo) me puse a pensar en todo lo que era vivir, en todo lo que él luchó, Y caray... ¡¡¡vivió 4 horas!!! y yo a mis 21 casi 22 no he hecho un pepino, me da hueva despertar y ¡¡¡vivo getona!!!

El sábado fui con unos niños de prepa y secundaria y les puse la foto, les expliqué lo mismo que les digo a ustedes, etc... Y créanme... chequeen la cantidad de vidas (la mía, la de mi familia, mis amigos, los doctores y enfermeras de la Cruz, los chavos del sábado y ahora ustedes...) en las que ha influido chemita... ¡¡¡en 4 horas de vida!!!!

Ya quisiéramos muchos esas ansias de luchar por lo que queremos, por vivir... Pero la neta es que lo vemos como algo de todos los días, como algo que siempre pasa... y ya se nos hizo costumbre respirar, despertarnos, y no vemos lo increíble y la dicha que tenemos de poder cambiar a diario este mundo, hacer algo bueno por alguien...

IMAGINENSE LAS ENORMES GANAS QUE TENIA ESE CHIQUITO DE SOBREVIVIR.. Así que neto, luchen a diario por lo que quieren y

acuérdense de esto en las mañanas y cuando tengamos más flojera que nunca...

Se me hizo padre contarles esta experiencia, creo que vale muchísimo la pena... y pues si quieren o así... denle forward... a ver en cuantas vidas puede seguir influyendo alguien que vivió ¡¡¡4 horas!...

Recibido de Provida Sonora (México): Red Familia
www.educacionfamiliar.org.mx/redfamilia/index.html

Una de las olvidadas víctimas del aborto ilegal



En una ciudad de Honduras se encontró una lata vacía frente a uno de los centros de abortos ilegales, conteniendo los restos de una criatura abortada. Al igual que los demás inocentes abortados, tanto en los países donde el aborto es ilegal como donde éste es legal, los restos de esta inocente criatura no recibieron una digna sepultura, sino que fueron tirados al latón de basura. Estas son las víctimas olvidadas del crimen del aborto. En cada aborto muere al menos un ser humano inocente y queda su madre recordando su ausencia para siempre. Es más fácil sacar al niño del vientre de su madre, que sacarlo de su corazón.

"Canción del niño perdido"

Yo tenía una cuna preparada...
Un cauce misterioso
me inundaba de sueños de ternura.
Un río tibio y blanco
fluía dulcemente
y algo me repetía
que sería torrente
de vida que a mi vida llegaría...
Sé que todo capullo
soñará como yo. En lo más profundo
presagiaba la llama, pero era todavía,
solamente un sueño que nacía.
Yo fuí suma de lunas impacientes
hasta que llegó un día
que algo me desligó, tan de repente,
que al invadir el agua de la brisa
por un bosque de sangre enloquecida,
me devoró el gran lobo de la muerte
en los mismos umbrales de la vida.

FUENTE: María Marcela Sánchez Coquillat, "*La poesía de la vida: Canción del niño perdido.*"

Diario de un bebé por nacer

Después de ver esto todavía seguís pensando que hay que legalizar la ley del aborto?

Sabes que cuando matas a esa criaturita, no solo la estas matando a ella, sino tambien a toda su descendencia hasta el final de los tiempos,

A todos los que hubieran nacido de su simiente.....pensa..

Vos podes..... a vos te dejaron vivir!